

Don Bosco dejó mensaje de amor y perdón

[Nacionales](#) 29 Julio, 2010

[Para Comentar](#) 

TEGUCIGALPA.- Tras el último día de visita de San Juan Bosco en el país, un mensaje de amor y perdón quedó sembrado en el corazón de los hondureños, quienes lo despidieron con alegres coros y aplausos.



Los fieles llevaron a Don Bosco hasta el aeropuerto para despedirlo de su peregrinación por Honduras.

En una misa desarrollada en la Basílica de Suyapa, miles de salesianos y de otras denominaciones llegaron a despedir a Don Bosco, que durante su estadía en tierras hondureñas inundó de entusiasmo los corazones de sus fieles.

Durante la ceremonia el obispo Darwin Andino invitó a los jóvenes a permanecer con el fervor que los caracteriza y a continuar con el amor que enseñó el "Santo de los Jóvenes", como también le llaman.

"El Señor quiere que sean felices en la tierra y en el paraíso, los jóvenes deben estar siempre alegres, pero todo lo que es justo y puro deben apoderar", invitó. También aprovechó para recordar sobre el amor y alegría que Don Bosco predicaba y retó a los hondureños a unirse por medio de ese mismo espíritu que evoca el perdón y la armonía.

Andino expresó en su sermón que todos sin excepción "debemos buscar la santidad de Dios para alcanzar en nuestras vidas la plenitud y misericordia de Dios, así como nos recordó Don Bosco".

En la celebración religiosa los alumnos de los colegios salesianos manifestaron su devoción y felicidad por la visita de Don Bosco. Con pancartas y porras expresaron que más que un líder, el santo es su amigo.

PAZ Y ARMONÍA



En la misa, los niños presentaron ofrendas con sus trajes típicos en alusión a las raíces hondureñas.

El Presidente, Porfirio "Pepe" Lobo Sosa, llegó a la misa junto algunos miembros de su gabinete de gobierno y despidieron a Don Bosco para continuar en la peregrinación que se realiza por unos 130 países.

Como un honor y bendición catalogó "Pepe" la visita del santo, al tiempo que incitaba a los hondureños a vivir en un ambiente de paz y armonía. "Estos eventos espirituales además unen a la familia hondureña, pero el mayor reto es realizar un trabajo a favor del país, desde los hogares hasta las calles", señaló Lobo.

Después de la actividad, una enorme caravana partió a la Fuerza Aérea donde la reliquia del santo abordó el avión que lo conduce a los demás países donde lo reciben con devoción.

Los que gozaron con la presencia del santo no se cansaron de agradecer por el privilegio que recibió la Iglesia Católica con su visita y por la huella imborrable que dejó en sus corazones.

Las reliquias de San Juan Bosco llegaron al país el pasado lunes, debido a una peregrinación que se desarrolla en países donde hay presencia salesiana.